



湘洋中だより

2023年4月11日 Vol.1 文責：校長 坪谷 麻貴



ご入学、ご進級おめでとうございます

春らんまんの暖かさの中、277名の新入生を迎え、生徒811名で湘洋中学校の新年度がスタートしました。緑化委員やPTAサークル・グリーンの皆さまが、春休みの間も丁寧に育ててくださったチューリップやパンジーなど色とりどりの花々が、新入生や進級した在校生を祝福しているようでした。



はじめまして。この4月から、校長として着任しました、坪谷 麻貴（つぼや まき）と申します。藤沢市教育委員会で9年間勤務し、久しぶりの中学校現場となります。浜辺の歌の舞台ともいわれる風光明媚な辻堂海岸が目の前に広がる、キラキラと明るい地域の中で健やかに育ってきた湘洋中の生徒たちが、毎日笑顔で過ごすことのできる、魅力あるより良い学校づくりに努めてまいります。

保護者や地域の皆さまにおかれましても、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

始業式 新たな気持ちでチャレンジを！

4月6日の午前、2、3年生新クラスの各教室をリモートでつなぎ、始業式を行いました。（今回はオンラインで行いましたが、感染症対策が緩和されるため、今後は対面での集会を実施していく方向で考えています。）画面の向こうの新2、3年生の表情は引き締まって見え、新たな目標に向かって再スタートしようという意気込みが感じられました。

2年生は、中学校での1年間の経験をいかし、より充実した学校生活にするために自分は何ができるか、自主的に考え取り組んでほしいと思います。3年生は、湘洋中の顔です。自覚と誇りをもって、頼れる最上級生としての活躍を楽しみにしています。

入学式 夢と希望に満ちたスタート！

午後の入学式で新入生を迎えるため、2、3年生が式場や教室等の準備をしてくれました。ありがとうございました。

今回は保護者各ご家庭2名までとさせていただき、久しぶりに多くの皆さまに見守られての入学式となりました。新入生は初めての標準服に身を包み、少し緊張した面持ちでしたが、新入生代表生徒の「様々なことに不安を感じています。ですが、それと同時に新たな仲間と過ごす時間がとても楽しみでもあります。そして、今ではもう楽しい気持ちの方が大きくなっています！」という高らかなことばを聞いて、皆さんも「よし！がんばろう！」という意欲が、さらにわき上がってきたように感じました。



校長からは、入学式で次のような話をさせていただきました。

中学校では、たくましく生きていくための力を身につけていく場です。様々なことに積極的にチャレンジして行ってほしいと思います。そこで、大切にしてほしいことを2つ。

一つ目は、自分も他の人も大切にしてほしい、ということです。自分を大切にすることと同じように、他のすべての人にも優しくしてください。すべての人がかけがえのない、大切な存在です。自分とは違う、力や考えをもったすべての仲間と一緒に学び、たくさん会話をしてください。そうすると新しい世界がみつかります。思いやりで一人一人がつながり、皆で幸せになれる、そんな学校にしてほしいと思います。

二つ目は、学校では間違ふことを恐れず、挑戦してほしいということです。正しい答えばかりではなく、失敗する経験をしたほうが、新しい方法などを考えようとしたり、何度でもチャレンジできるたくましい心が育ったりなど、より大きく成長するチャンスとなります。そうはわかっている「間違えたら恥ずかしい」と思うてしまうことがあります。でもクラスの皆が思いやりでつながっていたら、恐れることはなく、どんどん積極的に自分の考えを発表できる雰囲気になります。そんな、優しい笑顔があふれるクラスをみなさんと築いて行ってほしいと思います。

自分のよいところや可能性を信じ、周りのすべての人を大切に思い、力を合わせて豊かで平和な未来をつくっていく人となってほしいと思います。この湘洋中学校の仲間たちと学びあい、認め合い、高め合っていくことを願っています。

1年間よろしくお願ひいたします

